



Exposition Al Ándalus

publié le 07/04/2025

Descriptif :

Exposition 5emes

Pendant plusieurs semaines tous les élèves de Cinquième ont travaillé sur un EPI (Enseignements Pratiques Interdisciplinaires) dans le cadre des cours d'Espagnol et d'Histoire : il ont étudié la cohabitation religieuse et la vie quotidienne dans l'Espagne médiévale.

En Histoire, les séquences concernées étaient :

- De la naissance de l'Islam à la prise de Bagdad
- La Méditerranée médiévale, espace de contacts

En Espagnol, la séquence concernée était :

- L'Espagne musulmane d'Al Ándalus

En cours d'espagnol ils ont également travaillé sur les monuments d'Al Andalus encore présents aujourd'hui en Espagne (Andalousie) : l'Alhambra de Grenade (et ses décos intérieures), la Mosquée de Cordoue, et la Giralda (ancien minaret de la Mosquée aujourd'hui détruite) de Séville. A la fin du projet ils ont réalisé une oeuvre de leur choix en lien avec ce qu'ils ont étudié en classe : voici leurs travaux exposés dans la salle d'Espagnol.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.